



Nomos

# Parteilichkeit in und gegen die Demokratie. Eine Studie über politische Parteien in Afghanistan



## Die politischen Parteien Afghanistans Entstehen, Fortdauer und Verschwinden

Von Dr. Wahid Watanyar

2023, 339 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-7454-8

(Moderne Südasiastudien | Modern South Asian Studies,  
Bd. 9)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7454-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7454-8)

Afghanistan steht seit 1979 im Fokus internationaler Interessen, doch seine lange parteipolitische Tradition wurde bislang kaum beachtet. Dieses Buch bietet einen Überblick über Afghanistans Parteien von 1964 bis 2021, die vor dem Hintergrund ausländischer Invasionen, Bürgerkriege und eines un abgeschlossenen Staatsbildungsprozesses um die politische Macht kämpften. Es liefert einen Beitrag zu den

sozialwissenschaftlichen Forschungen über Parteipolitik, bewaffnete Gruppen, Demokratisierung und Entwicklung.

Wahid Watanyar promovierte in Politikwissenschaften an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg. Seine Forschungsschwerpunkte sind bewaffnete Gruppen und Konflikte, Parteien, Demokratisierung und die Politik Südasiens.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Partisanship in and against Democracy. A Study of Afghan Political Parties



## Die politischen Parteien Afghanistans Entstehen, Fortdauer und Verschwinden

By Dr. Wahid Watanyar

2023, 339 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-7454-8

(*Moderne Südasiastudien* | *Modern South Asian Studies*,  
vol. 9)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7454-8](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7454-8)

Afghanistan has been the focus of international interests since 1979, but its long party political tradition has received little attention. This book provides an overview of Afghanistan's political parties from 1964 to 2021, which struggled for political power against a backdrop of foreign invasions, civil wars and an unfinished state-building process. It contributes to social science research on party politics, armed groups, democratisation and development.

Wahid Watanyar holds a PhD in political science from the Ruprecht-Karls-University of Heidelberg. His research focuses on armed groups and conflicts, political parties, democratisation and the politics of South Asia.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary